

entre

VOUS ET NOUS



ASPRMO
Motonautisme

De retour après 3 ans d'absence

La ville de Seurre et le club motonautique ASPROMO auront le plaisir de vous accueillir pour la 11^{ème} édition du championnat de France de motonautisme les 30 et 31 août 2025, qui comprendra entre 15 et 20 bateaux, sur les berges de la Saône afin d'assister à ce magnifique événement spectaculaire tant attendu par les spectateurs et les sportifs

Seurre a le bonheur d'avoir une belle rivière qui lui permet d'accueillir de tels événements sportifs au cœur de la cité. Les quais de Saône, tribunes des spectateurs le temps d'un week-end, permettront d'admirer gratuitement, en toute sécurité, les bateaux en évolution entre eau et air, et d'apprécier la finesse du pilotage. Le public Seurreois saura apprécier, en connaisseur, les courses du week-end et soutenir les pilotes et leurs teams qui donnent le meilleur d'eux-mêmes.

Les 30 et 31 août, vous pourrez profiter de 2 courses de vitesse comprenant 25 tours de circuit et de 2 courses d'endurance de 2 heures chacune, ainsi que les essais libres et chronométrés :

Épreuve de vitesse - Série Nationale ou F4

C'est la catégorie la plus représentée en nombre de bateaux lors des épreuves du championnat de France. Leurs coques très légères sont propulsées par des moteurs hors-bord 4 temps de 60 CV Mercury. Le poids minimum bateau/pilote et équipement est de 360 kg en fin d'épreuve, la longueur mini est de 3,90 m, la vitesse de pointe est de 140 km/h.

Épreuve d'endurance - S3

On y retrouve la majorité des bateaux de vitesse. Une course d'endurance dure de 2 heures (comme à Seurre) jusqu'à 24 heures. Les pilotes se partagent le volant lors ces manches, ce passage de relais s'effectuant pour le plus grand plaisir du public.

Un grand merci aux partenaires financiers et notamment la ville de Seurre, la Communauté de Communes Rives de Saône, la Région Bourgogne Franche Comté, Voies navigables de France et la Fédération Française de Motonautisme ; ainsi que tous les très nombreux partenaires privés, acteurs indispensables du territoire, sans oublier les bénévoles, qui apportent leur aide indispensable pour offrir un tel événement gratuit à plus de 4 000 spectateurs.

